

## Gold Steiner Plus Sonntag

Karl-Heinz Rott  
Vicepresident Bernemer Squeezers

On 1 November 2015, the Bernemer Squeezers launched a new event called „Gold Steiner Plus Sonntag (GPS)“ in Frankfurt. The first evening saw 63 dancers from more than 20 clubs in attendance.

The name „Gold Steiner“ comes from the district in Frankfurt where the Bernemer Squeezers have been based for the last 20 years. We were also fortunate to have the „Mittelfranken“ Jürgen R. Weissenborn as Caller for our event.

Since the Bernemer Squeezers do not dance on first Sunday of the month, newly graduated plus dancers and other members in the club put forward a suggestion to use the free afternoon for plus dancing. Jürgen had very successfully called at le-

Am 1. November starteten die Bernemer Squeezers in Frankfurt am Main eine Veranstaltung namens „Goldsteiner Plus Sonntag (GPS)“ mit 63 Tänzern aus über 20 Clubs.

„Goldsteiner“ deswegen, weil im Frankfurter Stadtteil Goldstein seit fast 20 Jahren die Heimat der Bernemer (Bornheim = auch ein Stadtteil von Frankfurt) Squeezers ist. Für unsere Veranstaltung konnten wir den „Mittelfranken“ Jürgen R. Weissenborn als Caller gewinnen.

Da der erste Sonntag im Monat bei den Bernemern tanzfrei ist /war, kam aus der Mitgliedschaft nach Abschluss einer Plus-Class die Idee den freien Sonntag zum Plus tanzen zu nutzen.

gendary "Plus and Tea" with the Gateway Twirlers, enthusiastically attended by many plus dancers in the region. Thus, the idea to hold a monthly plus dance on the first Sunday of each month was born.

Now we had a fixed date, the second GPS fell on 6 December 2015, St Nicholas Day. But despite this family-orientated day, we still had 40 dancers attending.

Regrettably, committing to a specific date can mean it collides with other important dates, such as Sunday 7 February, which is Shrove Sunday. On that Sunday, you are warmly invited to attend in fancy dress costume!

Details of our monthly event as are follows: Every first Sunday of the month from 5.00 pm - 9.00 pm

Address: Community Centre  
Saalbau Goldstein,  
Goldsteinstr. 324,  
60529 Frankfurt am Main

The Bernemer Squeerzers look forward to a full house at these events, continuing the tradition of plus dance in our region founded by Ulrike Luther (previously Gateway Twirlers). We are sure our guests will have a lot of fun with our GPS Caller Jürgen!

Translated by Carrie Anderson

Da Jürgen in der Vergangenheit sehr erfolgreich das „Plus and Tea“ der Gateway Twirlers gefallen hatte und uns Plus-Tänzern in der Region der samstägliche Tanz irgendwie gefehlt hat, wurde der Gedanke geboren einen Nachfolgetanz des legendären Plus and Tea am 1. Sonntag des Monats zu installieren.

Da wir nun einen festen Termin festgelegt hatten, fiel der 2. GPS auf den Nikolaustag. Trotz dieses Familientages fanden 40 Tänzer/innen den Weg ins Bürgerhaus Goldstein.

Die Festlegung auf einen bestimmten Termin kollidiert bedauerlicherweise manchmal mit anderen markanten Terminen wie der Faschingssonntag am 7. Februar (bei dem Faschingskostüme gerne gesehen sind), dem 1. Mai oder Tanzterminen anderer Sonntag-Tanz-Clubs in der Region.

Am 1. GPS kam aus der Tänzerschaft die Nachfrage, ob wir nicht früher als 17:00 Uhr starten könnten.

Leider ist dies nicht möglich, weil der Saal von einer anderen Gruppe (Modellrennwagenclub) bis 16:00 Uhr als Rennstrecke gebraucht wird.

Es bleibt also beim Tanztermin:

Jeden ersten Sonntag im Monat von 17:00 - 21:00 Uhr

Bürgerhaus Saalbau Goldstein,  
Goldsteinstr. 324,

60529 Frankfurt am Main

Wir, die Bernemer hoffen, dass wir trotzdem ein volles Haus haben, die von Ulrike Luther (ehem. Gateway Twirlers) gegründete Plus-Tanz-Tradition sich in unserer Region fortsetzt und unsere Gäste viel Spaß mit unserem GPS Caller Jürgen haben.